



CONVOCATORIA DE PRENSA

EL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE HUELVA Y LA DELEGACIÓN TERRITORIAL DE SALUD PRESENTAN UNA INICIATIVA PARA PROMOVER LA DESHABITUACIÓN TABÁQUICA DESDE LAS OFICINAS DE FARMACIA DE HUELVA

La vicepresidenta del Colegio de Farmacéuticos de Huelva, **Fulvia Ronchel**, y el delegado territorial de Igualdad, Salud y Políticas Sociales de la Junta de Andalucía, **Rafael López**, presentan mañana miércoles, día 25 de octubre, en la sede del Colegio de Farmacéuticos de Huelva (**C/ Palos, 7**) una iniciativa por la que las oficinas de farmacia de Huelva promoverán la deshabituación tabáquica entre sus pacientes.

La rueda de prensa de presentación de esta iniciativa tendrá lugar en la citada sede colegial a las **11.00 horas**.

CONVOCATORIA: EL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE HUELVA Y LA DELEGACIÓN TERRITORIAL DE SALUD PRESENTAN UNA INICIATIVA PARA PROMOVER LA DESHABITUACIÓN TABÁQUICA DESDE LAS OFICINAS DE FARMACIA DE HUELVA

DÍA: Miércoles, 25 de octubre de 2017

HORA: 11.00 horas

LUGAR: Colegio de Farmacéuticos de Huelva (C/ Palos, 7 – Huelva)

INTERVIENEN:

- **Fulvia Ronchel**, vicepresidenta del Colegio de Farmacéuticos de Huelva
- **Rafael López**, delegado territorial de Igualdad, Salud y Políticas Sociales de la Junta de Andalucía

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Huelva: Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)